
雌岡山梅林を育てる会 広報誌 

 ２０２０年度活動記録 

令和２年～令和 3 年 
 

代表：大櫃 敦 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第１５号 

２０２１年５月発行 

 

第 15 号 

令和３（２０２1）年５月発行 

 

今期一番のイベント 地元神出中学校 2 年生「トライやるアクション」として 

元気一杯お手伝いに来てくれました 活動前に記念撮影しま～す‼ 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

「雌崗山梅林を育てる会の皆様へ」 

三木市民雌岡山毎日登山会 

会長 板東 和己 

私が雌崗山に登り始めてから約 20 年

登山回数 6400 回を超えました。 

雨の日は長靴と傘をさして登ります。

万歩計を首にぶら下げ、1 億歩を目標に

平成 18 年から毎日記録を始め現在 9600

万歩でもう一息というところです。これ

まで道中でこけたりして、最近は車で宮

本歯科に駐車し、そこから登っていま

す。私は昭和 16 年生まれでこの 9 月で

満 80 歳を迎えます。 

毎日登山会は健康保持が目的です。定

年後友人に勧められ、山頂の山小屋で三

木市登山会の記帳をしたのがきっかけ

で、以前は若いこともあり、健康にも恵

まれ、自宅の緑が丘町中から山頂まで徒

歩で毎日往復していました。 

始めの頃は、宮本歯科から山頂までア

スファルトの道ですが手入れすることも

なく雑草が一杯でさびれた狭い道が延々

と続いていた印象があります。 

最近は、梅林を育てるの会の皆様のご

努力で、熱心に作業され見違えるように

明るくきれいな歩道に整備されてきまし

た。 

冬場は 6 時くらいまで暗く、春になり

ますと太陽の上るのが早くなり、暖かく

なって、下りの梅林の景色が本当に賑や

かになります。2 月になれば小鳥のさえ

ずり、梅林の紅葉が咲き乱れ長く続き、

黄色い花菜の花、可愛らしい桜の開花

や、今年はひ

まわりも植え

られたそうで

す。梅雨時に

はアジサイが

私達をあたた

かく迎えてくれ

ます。 

世間では、コロナ禍でマスクの着用や

日常生活が制限され、不自由な生活が続

いていますが、雌崗山では自然の素晴ら

しい景色と鳥たちが私達に語り掛けてく

れ、綺麗な花が咲き自然の息吹を与えて

くれます。 

三木市民雌崗山毎日登山会の登頂者

も、高齢化が進み参加者も日々減少し、

以前は毎日 80 名程度署名がありました

が、最

近は

40 名

程度ま

で減少

してい

ます。 

これは

年金支

給年齢が先送りされ、団塊世代の方が定

年後も勤務されていることが原因のよう

です。 

三木市に住んで、海抜 249 メートルの

雌崗山に登れることはとても大きな発

見で、人生百年時代。健康で活力ある

毎日を得るため、まだまだ毎日登山を

続けたいものです。 

梅林を育てる会の皆様には、健康に

充分留意され今後のますますの発展を

祈念いたしたいと存じます。 

板東 和己さん（79 歳） 

プロフィール 

住所；三木市緑が丘町中 コープのすぐ近く 

出身；神戸市中央区 

家族；現在わけあって独身中、孫 3 人 

趣味；毎日登山、パソコン、ハワイアンなど 
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年始から「雌岡山梅林を育てる会」に参

加して、皆さんと楽しく梅林のお世話をし

ています。紅梅、白梅の花、風に舞い散る

花ビラ葉をつけた梅の木を見ながら実のな

る時を楽しみにしています。 

生まれは南あわじ市で、現在神出町田井に

長男夫婦と孫２人（中学１年と 5 年生の男

の子）の６人で住んでいます。子供は２男

１女で、私を除いて家族４人はピアノを弾

き、妻はフルート、長男はベースギター、次

男はドラム、長女はクラリネット。私は「ほ

ら」を吹いています。次男は、バークレー音

楽大学で学びニューヨークで米国人と３人

で音楽活動をしていましたが、渡米時の約

束で２８歳の時帰国結婚（子供１人）し、桜

ケ丘に住み、三木の金物屋に勤め、得意の

英語を生かし、海外営業を担当しています。

長女は同じ町内で結婚して２人の娘がいま

す。 

梅林は、雌岡山散策時の一服の清涼剤でし

た。「梅一輪いちりんほどの暖かさ」  

これは、芭蕉の弟子の服部嵐雪の俳句です。

南あわじ市のおのころ島神社（古事記での

日本誕生の地）の近くには嵐雪が誕生した

といわれている親戚の服部家があります。

服部家を訪問し、私の母校の国語の教師だ

った服部達明先生から服部嵐雪 300年忌記 

念事業の記念句集「梅いちりん」をいただ

いた。270余名の俳句がのせられていた。そ

の一句 

「梅白く心の窓にちりもなし」（服部嵐翠） 

私も１句 「見る人の心をいやす梅の花」 

 

 

 

 

ボランティアを始めた活動を思い、挑戦 

「トビと草刈りし梅林よみがえり 

市民楽しむ春の一日」 

神出町には、神出音頭があります。河内屋

菊水丸が歌って、神出町の盆踊り、小学校の

運動会などで踊り継がれています。これは、

私が PTA 副会長であった 30 年前の神出小学

校 100 周年記念事業で、神出町の皆さんに協

力いただいて製作をプロモートしました。き

っかけは、田井地区の子供会会長の時、前会

長の依頼で子供神輿を作ったが、歌がなく盛

り上がらなかった。当時、神出小学校に「神

出賛歌」を作詞作曲した手島隼人先生がおら

れ、神輿の歌の制作をお願いした。先生から

の提案で神出音頭を作ることになったもので

す。 

手島先生を、神戸市文化活動功労賞の推薦

申請を行い、神出音頭の制作に報いることが

できました。 

記念式典では計画を取りまとめ、神戸市神

出消防団の部長として、消防団長と神戸市消

防部長と相談して、記念式典での虹の７色の

カラー放水を計画・実行し、好評でした。 

梅林が市民の憩いの場所となるよう、こ

れからも梅林を育てる会の一員として活動

していきます。 

また、雌岡山梅林を育てる会へ入会の勧

誘も行っていきたいと思っています。 

梅林と神出音頭が、末永く皆さんにかわ

いがっていただくことを願っています。 

 

 

 

 

 

 心を癒す梅の花          
 

佐伯尚さん（73 才） 

住所；神戸市西区神出町田井 1633 

出身；兵庫県南あわじ市 

家族；夫婦２人 2 男 1 女あり 孫 5 人 

   長男夫婦の家族と同居 

趣味；山登り、読書、野菜つくり 

 

佐 伯
さ え き

 尚
 ひさし

 

尚
ひさし
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完成した子供みこし 

菊水丸の歌

声で踊る、

かこゆりの

浴衣女性 

神戸市長から神戸市文化活動功労賞受賞の手島先生 

手島先生と菊水丸 

法被姿で地区内を歩く子供会 

小学校 100周年記念式典での 
７色のカラー放水 

神出町の盆踊り

に訪れた菊水丸

と手島先生 
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1 　　　10　　人

2 6

3 11
コロナの影響で会場閉鎖の為
コンテナ前にて開催

4 8

5 8

6 9

7 9

8 8

9 10

10 11 オープン参加54名、緑の募金活動開始

11 7

12 4 有志　　機械点検

13 8

14 8

雨天中止

15 9

16 8

17 5

18 6

19 7 秋季緑の募金活動開始

20 7

雨天中止

台風余波　雨天中止

21 5

22 4

23 4

24 6

25 6

26 4 ボランタリフェスタ準備

27 7 １１・13～15日ボランタリフェスタ開催

28 3

29 5

30 8

31 7

32 7

33 8

34 4

35 6 植付け苗手入れ

36 8

37 8 2月2日　有志１名振替活動

38 8 春季期緑の募金活動開始

39 8

40 4

41 7

42 9 雨の為食事会中止。お弁当渡す。

43 7

44 7 ３・１７～１８　有志2名幟撤去

参加者　　1回平均　約7名 299

徒長枝伐り・剪定。幟立て

ＡＭ９：００～ 3月１日（月）

ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～

草刈リ

登山道脇巨木伐採

剪定

トライやるアクション対応

剪定・草刈機の保全

ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～

草刈り・幟回収

11月27日（金）

ＡＭ９：００～

12月11日（金）

枯れ木伐採・幟立て・横断幕設置

新聞社取材対応・剪定・名札付け

ＡＭ９：００～

4月24日（金）

6月5日（金）

草刈リ・枯れ木伐採

梅の実収穫祭準備

コンテナ内器具機械の在庫調査

7月31日（金）

雨天中止

10月13日（火）縁台（5台）防腐剤塗装

ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～

雨天中止

草刈り・剪定

ＡＭ９：００～ 5月8日（金）

5月15日（金）

草刈り・倒木伐採除去

6月19日（金）

ＡＭ９：００～

7月3日（金）

草刈り

7月17日（金）

8月28日（金）

9月4日（金）

ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～

雨天中止

草刈り・散水 ＡＭ８：００～（ST）

草刈り

ＡＭ８：００～（ST）

ＡＭ８：００～（ST）

草刈り

ＡＭ９：００～

　　　　　　　　　2020(Ｒ２)年度活動実績　            雌岡山梅林を育てる会

参加人数

草刈り・水仙移植 4月17日（金）

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　自2020（R2年）4月1日～2021（R3年）3月31日

4月10日（金）

ＡＭ９：００～

草刈リ・剪定 ＡＭ９：００～ 4月3日（金）

草刈リ・剪定（午前中） 4月10日（金）

ＡＭ９：００～

備　　考

ＡＭ９：００～

総　会（同日、午後）

作業内容 時　　刻 作業日付

5月22日（金）

草刈り・ロープ張り

ＡＭ９：００～

雨天中止

草刈り・あじさい剪定

草刈り・交付金関係の報告

ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～

6月6日（（土）

6月12日（金）

8月21日（金）草刈リ・散水（モミジ、サザンカ）

7月10日（金）

草刈リ ＡＭ９：００～ 6月26日（金）

ＡＭ９：００～

梅の実収穫祭

10月16日（金）

雨天中止 雨天中止

9月11日（金）

9月25日（金）

10月30日（金）

10月26日（月）

ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～

草刈り

草刈り ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～

草刈り

草刈り

フェスタ準備

ＡＭ９：００～

10月9日（金）

梅見食事会事前打ち合わせ

第16回梅見食事会

草刈り

剪定・トライやるアクション準備

ＡＭ９：００～

12月4日（金）

ＡＭ９：００～

草刈り ＡＭ９：００～ 11月6日（金）

11月13日（金）

11月20日（金）

12月8日（火）

コナラ等巨木伐採・植樹準備

施肥・梅の名札作成

ＡＭ９：００～

サクラ苗木（5本）植樹

醗酵鶏糞80袋受入

11月12日（木）

1月15日（金）

神出中学トライやるアクション
2年生31名教師他総勢40名来訪

作業時間は原則９：００～１１：００（サマタイム適用あり　緑の募金活動　春季3/1∼5/31　秋季9/1∼10/31

合　　　計　44回

ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～

1月29日（金）

1月22日（金）

ＡＭ９：００～

1月21日（木）

徒長枝伐り・剪定 2月5日（金）

2月12日（金）

2月19日（金）

2月23日（火）

3月26日（金）

3月5日（金）

3月12日（金）

ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～

ＡＭ９：００～
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令和２年度 雌岡山と梅林整備活動風景 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

☆ 通常活動 

倉庫から器具を出して
さぁ～作業開始！ 

 

サクラの植樹作業 

 コロナ禍でも記念写真はバッチリ 

 

‼ 

 

☆イベント①梅の実収穫祭 

令和２年（2020）4月～令和 3年（2021）3月 

最も重要な作業 
草刈り風景 

危険な樹木の除伐作業 

高枝切り・整枝剪定 
 肥料受取り 後日施肥 

 上も見なくっちゃ！下にもあるで～ッ！！ 

 

‼ 

 

☆イベント② 梅見食事会 

残念乍ら、天気予報どうり撮影直後に雨は

降りだし、お弁当をもっておおあわてで解

散！！ 

 

 

 

☆イベント③ボランティアフェスタ  
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初めての参加で、およそ畳 2枚分の大きな

ポスターで説明し活動の PRをバッチリやり

ました 

 



 

いつもは数台の駐車が 

ほぼ満車状態 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆楽しいお客様

 
 

広野小 名物イベント 
児童の安全確認、確保のお手伝い 

作業終了後 淡路島、明石大橋
を見下ろし神出中学校校歌元気
いっぱい斉唱 

記念に梅の苗木植樹 

季節となると渡り鳥より 

早くカメラの列が出来ます 

☆イベント⑤神出中学校 トライやるアクション 

広い梅林内除伐された枝を 
スッキリ片付けてくれました 
 

☆イベント④  
広野小学校全校生のウオークラリー 

今年の特徴、小グループ、

家族連れが三々五々と 

梅林の美しさを独り占めす

るつもりです 
可愛いい客様  

あちこちでお食事中 

今季最多の団体様 

（80数名）です 

 
今期来訪予定のイベント団体様はほぼ全部中止となりました。その中ではコロナに対応して家族

連れ、小グル-プのお客様が特徴的です。また中学生のトライやるアクションのお手伝いは印象に

残ります。 
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関係者を含め約
400 人の児童、 
1 年生から 6 年生
縦割りの班を作り
助け合いながら踏
破します。山頂で
の校長先生との記
念撮影は各班ごと
の楽しみです 



 

 

 

 

☆ コロナ禍の暗い世相の中でも、今年の梅林の

花は殊の外、凛として咲き誇り確実に春の訪れ

を告げてくれました。美しく、優しく微笑むか

の如く。長い期間沢山の人々の目を楽しませ、

ともすれば沈みがちな 気持を慰めてくれた

様な気がしてならず、これ迄感じたことのない

迫力ある花の魅力に圧倒させられました。 

☆ そして、梅の後は「任せて」とバトンタッ

チするかの如く、登山道脇に植樹した 5本の

桜の苗木も見事に花が付き、既存の 8本と合

いまってちょっとした桜並木を演出し、来訪

者の皆様に春の喜びと心の癒しの場をプレゼ

ントしてくれた様で、こちら迄も心がなごみ

すべてに感謝した次第でした。

 

☆ かけがえのない森と緑を守り育てるために

「緑の募金」に、今回も多数の方々のご協力を

賜り誠に有難うございました。頂いた貴重な募

金は、県、緑化推進協会様へ間違いなく必ず送

金させて頂きます。この緑の募金は、森林の役

割（酸素を出し、二酸化炭素を吸収する所謂、

炭酸同化作用）が発揮できるように森づくり、

人づくりの為に大切に活用され、その支援に充

てられています。どうか今後ともご理解、ご協

力の程宜しくお願い致します。 

☆ 神出中学校 2年生による「トライやるアクシ

ョン」の実施。2020年 12月 8日（火） 

  私達の梅林整備活動の一部を体験してもら

い、活動の目的、働くことの意義及び自然環境

学習の尊さ、自覚を高め、ふるさと里山を守る

大切さ、有難さを意識づけるべく、地元神出中

学校 2 年生 31 名の生徒さん達に実施してもら

いました。本来なら「トライヤルウィｰク」と云

うところから一週間予定すべきところかもし

れませんが、コロナ禍の影響等も考慮し、一日

に短縮させてもらいました。 

  班別作業内容 と 記念植樹 

(1)枝払い後の片付け（剪定・伐採後の小枝を

拾い集め所定の場所へ捨て整理する） 

(2)小石拾い（草刈機の天敵である小石を拾い

袋に入れ所定の場所へ捨てる） 

(3)遊歩道階段整備（安全のため傷んだ足もと

の丸太を交換し杭を打ち固定し修復する） 

(4)生徒全員により、梅の苗木を植樹する。 

(5)最後に参加者全員で淡路島、明石大橋を見

下ろしコロナ禍を吹き飛ばすよう元気い

っぱいに神出中学校校歌斉唱 

 (6) 宿題として梅の種類（未開紅、白加賀、鹿 

児島紅梅、南高梅、月影、紅冬至等）の名 

札作り 

以上、社会体験、ボランティア体験をしても 

らいました。本当にお疲れさまでした。 

ありがとうございました。 

☆ その梅の種類の木札を取り付けるに当たっ 

ては開花時期を見計らい花びらや色と参考 

図書のカラー写真を丁寧に照合、確認し乍ら 

恒久的活用となるよう代表木の一本一本に 

慎重に針金で取り付けていきました。結果、 

来訪者の人達からも評価の声が多数あり、大 

いに役立

つことが

出来まし

た。 

  

 

 

☆「みきボランタリーフェスタ２０２０」への 

初参加 2020年 11月 13，14，15日  

於 三木市立市民活動センター  

   ボランティア及び市民活動団体（合わせて

梅 林 歳 時 記 
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約 36団体）の日頃の活動状況を広く市民の

方々に知ってもらい又関心を持ってもらう

と云う趣旨から、毎年開催されているもの

で、当会も今回初めて日頃の活動状況を「パ

ネル展示」と「動画配信」によって情報公開

し、その活動を紹介したところです。後日、

当会のユーチューブによる視聴反響はなか

なか多かったようです。 

 

 

☆ 近頃、ＳＤＧｓ（エスディージーズ）という

言葉を見聞きする機会が増えたのではない

でしょうか。これは「持続可能な開発目標」

と訳され、世界の全ての人が協力しようと

2015年の国連総会で決まり、貧困や教育、環

境保全、男女の平等など 17の目標を 2030年

までに達成しようと人類共通の約束と位置

づけられたものです。 

  梅林整備活動を通じて森を守る大切さ、里山

の有難さを意識づけるべく、子ども達の未来

の森づくりの為にも、地球環境に携わるいち

ボランタリー団体として SDGｓに関心を持つ

ことも決して無用な事ではないように思わ

れる昨今です。昨年 7月にはレジ袋の有料化

が義務づけられたのも、環境（ごみの減量）

を考慮しての事ではないでしょうか。又「海

洋プラスチックごみ問題」も今や世界的な課

題となっているようです。 

 ☆ 今回も国土緑化推進機構様から助成金の 

支援決定の通知を頂き誠に有難く感謝致し 

ております。燃料費、替刃代、安全点検調整 

費等資材費の他、子供たちの未来の森づくり 

事業に必要な活動費として有効に使わせて 

頂きます。尚、県として推薦して下さった兵 

庫県緑化推進協会様にもこの場を借りて厚 

く御礼申し上げます。有難うございました。

今後ともよろしくお願いいたします。 

 ☆ 過去に会長を歴任され、退任後も在籍の 

まゝ何かとご協力、ご支援を頂いていました 

大西太三さんと大坪邦次さんの両氏がご高 

齢と体調の都合で今年度（2021･3･31）を限 

りに正式に退会されることになりました。 

ここに改めて長い間のご交誼にお礼を申し

上げたいと思います。どうか、日課となって

おられます「毎日登山会」を欠かすことなく

目標とし何時までもお元気でお過ごしくだ

さいませ。 

 ☆ 昨年の広報誌第 14号「新入会員」として 

紹介されていたばかりの宇根靖昌氏がご逝 

去されました。ご冥福を心よりお祈り致しま 

す。（2020年 8月）  

 ☆ 最後に、一年遅れとなった、今年 7月 23 

日（金）開幕の東京五輪を前にゴルフファン 

なら忘れられないビッグニュースが世界を 

駆け巡りました。それは云うに及ばず、松山 

英樹選手（29才）が日本男子初のメジャー 

大会・それもマスターズトーナメントで挑戦 

10度目にして世界の頂点に立ったと云う事 

でした。 

  夢を諦めず努力すれば報われる。「練習は嘘 

をつかない」を物語った出来事だったかなと 

思っています。 

児

児島隆雄 記 

・・ 

スマホで左の 

ＱR コードを読

み取ってユーチ

ューブで動画を

ご覧ください 
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新
入
会
員
紹
介 

☆ 

佐
伯 

尚 

２
０
２
１
年
１
月
入
会
し
ま
し
た
。
本 

号
２
～
３
ペ
ー
ジ
に
掲
載
の
通
り
、
地 

元
に
在
住
で
い
ろ
い
ろ
地
域
の
役
も
務 

め
た
経
験
も
あ
り
、
や
る
気
満
々
、
郷
土 

愛
満
点
の
熱
血
漢
で
す
。
梅
林
整
備
活 

動
は
元
よ
り
、
経
験
を
活
か
し
地
域
社 

会
、
地
域
行
政
等
と
の
橋
渡
し
役
に 

も
活
躍
し
当
会
の
発
展
に
寄
与
し
て
く 

れ
る
と
期
待
し
て
い
ま
す
。 

よ
ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。 

 

編
集
後
記 

＊
い
つ
ま
で
続
く
の
、
こ
の
コ
ロ
ナ⁉

。 

 

早
く
収
ま
っ
て
、
沢
山
の
お
客
さ
ま
の

お
越
し
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。 

＊
神
出
中
学
校
の
皆
さ
ん
、
お
疲
れ
さ
ま

で
し
た
。
お
陰
様
で
若
さ
と
元
気
を
頂

い
た
気
持
で
す
。 

＊
ご
意
見
、
ご
要
望
、
文
書
、
写
真 

等
の
ご
寄
稿
を
お
待
ち
し
て
い
ま
す
。 

ご
連
絡
は
広
報
担
当
山
地
ま
で 

携
帯
：0

8
0

-6
1
3
3

-1
0
6

1
 

メ
ー
ル
ア
ド
レ
ス
： 

 

 

 

 

木
陰
の
談
話
室 

★
梅
林
も
コ
ロ
ナ
禍
で
様
変
わ
り 

＊
２
０
２
０
年
度
は
コ
ロ
ナ
！
コ
ロ
ナ
！
コ
ロ

ナ
！
で
ど
う
す
る
こ
と
も
で
き
ま
せ
ん
で
し
た
。 

 

 
 

例
年
大
所
帯
で
来
訪
さ
れ
る
神
戸
市
民
山
の

会
月
例
会
を
は
じ
め
、
神
鉄
主
催
ハ
イ
キ
ン
グ
、

の
じ
ぎ
く
特
別
支
援
学
校
、
雄
岡
山
保
育
園
等
の

教
育
施
設
、
近
隣
の
高
齢
者
施
設
等
々
１
０
指
に

余
る
イ
ベ
ン
ト
が
中
止
と
な
り
ま
し
た
。
か
わ
っ

て
家
族
連
れ
、
小
グ
ル
ー
プ
の
来
訪
が
多
く
東
下

駐
車
場
は
満
車
状
態
が
連
日
見
受
け
ら
れ
ま
し

た
。
こ
の
現
象
が
今
後
に
ど
う
繋
が
る
か
楽
し
み

で
す
。 

 
 

ま
た
、
地
元
広
野
小
学
校
恒
例
の
全
校
生
参
加

の
ウ
ォ
ー
ク
ラ
リ
ー
実
施
と
、
神
出
中
学
さ
ん
が

毎
年
の
「
ト
ラ
イ
ヤ
ル
ウ
ィ
ー
ク
」
が
実
施
出
来

な
い
と
の
ご
相
談
が
あ
り
お
手
伝
い
が
出
来
た

の
は
会
員
一
同
日
頃
の
活
動
が
役
に
立
っ
た
と

喜
び
に
な
り
ま
し
た
。 

★
森
尾
会
員 

平
素
の
活
動
認
め
ら
れ
る 

＊
日
頃
よ
り
当
会
と
は
別
に
雌
岡
山
全
山
の
整
備

を
コ
ツ
コ
ツ
と
地
道
に
励
み
来
訪
者
の
安
全
、
安

心
に
貢
献
し
て
い
ま
し
た
森
尾
会
員
が
２
０
２

０
年
１
２
月
兵
庫
県
よ
り
「
人
々
に
幸
せ
を
運
ん 

で
い
る
」
と
し
て
表
彰
さ
れ
ま
し 

た
。
そ
の
名
も
ま
さ
に
「
こ
う
の
と 

り
賞
」
。
続
い
て
２
０
２
１
年
３
月 

に
は
神
戸
市
よ
り
「
緑
を
守
る
指 

導
委
員
（
愛
称
グ
リ
ー
ン
パ
ト
ロ 

ー
ル
）
」
就
任
の
要
請
を
受
け
、 

４
月
よ
り
来
年
１
１
月
迄
雌
岡
山 

を
中
心
に
活
動
し
ま
す
。 

見
か
け
た
ら
気
軽
に
声
を
か
け
て 

励
ま
し
て
下
さ
い
。 

     

 

この顔と左のネームプレートが目印です 

ちらっと見たら、よろしくお願いします。 

1061goroh@maia.eonet.ne.jp 
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